

Inédito: primera medalla mundial de lucha femenina cubana



La Habana, 24 oct (ACN) La cubana Lianna de la Caridad Montero, de los 55 kilogramos, hizo historia con su medalla de bronce en el Campeonato Mundial de Lucha, con sede en Budapest, Hungría, al convertirse en la primera luchadora cubana medallista mundial.

Por el metal de bronce, la luchadora natural de Güines, en la provincia de Mayabeque, se impuso con cerrador marcador de 5-4 a la estadounidense Jacarra Winchester.

Para llegar a la disputa del bronce, la cubana arrolló 10-0 a la vietnamita Thi Ly Kieu en la ronda de repechaje.

Subcampeona en el certamen universal juvenil de Tampere-2017, Montero se estrenó este lunes con derrota de 6-16 ante Zalina Sidakova, de Belarús, que arrastró a la repesca al avanzar a la final.

No obstante, pese a ese revés inicial la cubana supo crecerse y sacar el extra para ratificar sus excelentes condiciones en ese deporte.

La división de los 55 kilos tuvo como vencedora a la japonesa Mayu Mukaida, ganadora ante Sidakova por el oro.

La cubana en la lid, Yudaris Sánchez (68 kg), perdió frente a Tamyra Mensah, de Estados Unidos, y no fue arrastrada a la repesca.

También el martes subió al podio el librista Franklin Marèn, con su bronce en los 70 kg.

Esas dos medallas se unen a las conquistadas por Yowlys Bonne, oro en los 61 kg, y Alejandro Valdés (bronce en 65 kg).

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/174726-inedito-primera-medalla-mundial-de-lucha-femenina-cubana>



Radio Habana Cuba